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ATA DEZ DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos dez dias do mês de maio do ano de dois mil e dezanove, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número nove do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: --------------------------------------------- 

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------  

----- Da Câmara Municipal de Almeirim: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando edital para afixação sobre a “Designação dos Membros de Mesa”. ----------

----- Do Técnico da CityHall: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando o comprovativo de entrega da Conta de Gerência no Tribunal de Contas e 

a guia de remessa. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Ação Social de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando o Plano de Ação para dois mil e dezanove. -----------------------------------------

----- Da Associação Alzheimer Portugal: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando informação acerca de uma conferência sobre Ensaios Clínicos, a realizar 

em Lisboa no dia vinte e quatro de maio. -------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a Lei número cinquenta barra dois mil e dezoito de 

dezasseis de agosto. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar informação sobre as intervenções da autarquia e juntas 

na limpeza de terrenos, bermas e passagem com niveladora. -----------------------------------
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----- Da Associação Humanitária Bombeiros Voluntários de Almeirim: --------------------------

----- Enviando ofício a pedir apoio para a realização de um evento a favor dos 

bombeiros. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O executivo em reunião de junta aprovou a atribuição de um subsídio no valor de 

duzentos euros. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Confraria Gastronómica de Almeirim: ---------------------------------------------------------

----- Enviando convite para estar presente no XIV Capítulo que se irá realizar no dia 

dezanove de maio na Raposa. ----------------------------------------------------------------------------

----- Da Ação Social de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informações sobre o Curso de Formação de Agentes Sociais para a 

obtenção de Especialização em Igualdade de Género. ---------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email para divulgação do prolongamento dos prazos para a entrega de 

candidaturas EEA Grants. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Do Sr. Gonçalo Santos: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação para divulgação da Tarifa Social e novos contadores da 

empresa Selectra. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Eurodeputada Liliana Rodrigues: ---------------------------------------------------------------

----- Enviando email de agradecimento, uma vez que está a terminar o seu mandato 

como Eurodeputada. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Técnico da CityHall: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação dos documentos a enviar para o Tribunal de 

Contas, para o INE e CCDR’s. -----------------------------------------------------------------------------

----- Da Empresa FRESOFT: --------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre os Workshops Fresoft subordinados ao tema 

“Movimentos Contabilísticos: Dúvidas e Questões do CCP” a realizar durante os meses 

de maio e junho de dois mil e dezanove. --------------------------------------------------------------

----- Dos Peregrinos de Coruche: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura para o dia dez de maio. 

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do ACES: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a sessão de apresentação dos programas Formação-
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Ação no dia oito de maio pelas dezanove e trinta. --------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício acerca da situação exposta pela nutricionista da câmara sobre o uso 

obrigatório de touca no Refeitório Escolar. -----------------------------------------------------------

----- Da GNR de Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte e motorista para o dia vinte e um de maio 

para uma deslocação dos militares a Setúbal. --------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi entregue na secretaria da junta a documentação em falta do 

GDR para a Concessão de Apoios. -----------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Confraria Gastronómica de Almeirim escolheu a Freguesia de 

Raposa para a realização do XIV Capítulo, solicitando apoio para as despesas e anexando 

a relação dos gastos para o evento. --------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou os documentos e dada a importância do evento, o qual 

divulga a freguesia, aprovou atribuir um subsídio no valor de seiscentos euros. ------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor alugar duas tendas para colocar no espaço onde vai ser servido o 

bebereto da receção às Confrarias e à população da Raposa que nos queira 

acompanhar. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor mandar fazer uns troféus em madeira para oferecer nos eventos que 

venham a surgir. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se faça a terceira Alteração Orçamental e, caso seja aprovada, que 
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fique em anexo à presente ata. --------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e dez minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


